
Réunion du Conseil de Parents de l’École Citadelle 

8 février 2021 

Présences – Chantal Bjarnason, Michelle Prefontaine, Marie-Paule Vandersteen, 
Natalie Rivard, Nicole Cyr, Lisa Magera, Joanne Good, Guylaine Jacques, Lise Gialet, 
Joanne Pelletier, Isabelle Descheneaux (conseil étudiant) 

Absences – Len/Genevieve Bijou, Andrea Burns 

1. Prière – Lisa Magera 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour P : Nicole A : Joanne Good 
a. Ajout – Point a discuter : Protocoles avec nouveaux variants de Covid-19 

 
3. Lecture et adoption du P.V. du 18 janvier P : Nicole A : Natalie 

 
4. Rapport de la direction – Lisa Magera 

a. L’école a eu l’approbation (merci Covid) d’embaucher une nouvelle 
enseignante, Mme. Marie-Daniele en intérim, chaque class est niveau simple. 

b. Nouvelle aide-élève, Mme. Jennifer Gagnon, pour les secondaires. 
c. Le syndicat et la CSCN sont parvenus à une entente, éviter la grève. 
d. Ville de Legal annonce qu’il enlève la glace a l’aréna, pas de chance pour un 

saison d’académie de hockey.  Peut-être dans les beaux temps les élèves 
peuvent patiner dehors. 

e. Un gros merci pour les raquettes. Sont déjà utiliser par les secondaires, sont 
meilleurs que les anciens. Peut-être vendre ou donner les anciens aux 
familles de Citadelle? 

f. Classe de 5/6e on fait un babillard d’art sur thèmes de 
respect/inclusion/diversité – discussions ont eu lieu de sexualité et les limites 
de ce qui est appropries dans une école Catholique primaire. 

g. Nouvelle école s’avance, commence à choisir les choses comme couleurs, le 
gymnase devrait monter en quelques semaines. 

h. Voyage à Québec – supposer d’être l’année prochaine.  Lisa pose la question 
de s’il devrait commencer à faire des levées de fonds?  À cause de la 
pandémie est-ce que ça sera sauf pour voyager?  Envoyer un sondage aux 
parents qui auront les enfants en 8/9e.   
 

5. Rapport des enseignants – Lise Gialet 
a. Salon étudiant – Lise et Lisa ont commencée à installer le salon avec les 

toiles, les chevalets, les pinceaux, les cartes/jeux, un machine « Keurig » 
pour vendre chocolat chaud. Afficher les protocoles/mesures de covid19 
aussi.  

b. Commencement du 2e semestres pour secondaires, élèves auront E.P. a 
chaque jour, sont heureux. 



c. Février « mois des noirs » - présenter des personnes importantes aux élèves. 
 

6. Rapport du Conseil Étudiant - Isabelle Descheneaux 
a. Journées thèmes planifier : 12 février s’habiller en rouge/rose/blanc (primaire) 

et journée chic (secondaire), 16 février journée pyjama, 4 mars journée 
« Western », 17 mars s’habiller en vert et blanc, 22 mars les bas amusants. 
 

7. Rapport ISC – Guylaine Jacques 
a. Prendre les photos avec élèves du secondaire pendant journée chic. 
b. Équipes de génie en herbes, 3 équipes (5e, 6e et 8/9e).  26 mars 13h – match 

de génie en herbe avec Radio Cite. 
c. Atelier « Gumboot » a été annuler/reporter - l’annulation des autobus.  

 
8. Points à discuter 

a. Rapport de la réunion de l’ACFA – Joanne Good 
i. Il y a eu un gros manque de respect manifeste lors de la réunion. Les 

participants manquaient de respect aux membres du conseil municipal 
de Legal, de notre conseil de parents et de notre école. Joanne ne 
participera plus aux réunions et ne pense pas que cela vaille la peine 
d'avoir un membre de notre conseil de parents pour représenter à 
leurs réunions mensuelles. Guylaine et Michelle sont d’accord avec 
elle.  Joanne, avec l’aide de Lise, écrira une lettre indiquant les raisons 
pour lesquelles nous n'aurons plus de membre à assister à leurs 
réunions. 

b. Communication entre notre conseil et les parents de l’école – Chantal 
i. Chantal aimerait avoir la permission des familles de Citadelle d’avoir 

leurs courriels pour être capable de communiquer avec eux. Et aussi 
créer un adresse courriel général pour les communications.  Lisa 
répond que c’est assez facile d’envoyer un sondage au début de 
l’année pour demander permission.  

c. Protocoles avec nouveaux variants de Covid-19 – Chantal 
i. Chantal demande s’il y a des nouvelles mesures en place, mais Lisa 

répond par dire que, non, l’école n’a pas eu de nouveau instruction du 
CSCN.  Les protocoles en place sont bons déjà.  

9. Suivi - Aucun 
10. Ajouts – Aucun 
11. Courrier – Aucun 
12.  Prochaine réunion : 15 mars 2021 19h 

 
13.  Fermeture de la réunion – 19h 52 P : Nicole A : Natalie  


